

EL CABALLITO

Y ahora, arranca la contienda de Morena en la CDMX

:::: Ayer terminó el proceso nacional para elegir al candidato presidencial de Morena en 2024, y en la Ciudad de México no se quedaron quietos, por el contrario, las piezas volvieron a moverse. Nos



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Clara Brugada

adelantan que hoy la alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**, quien ya ha alzado la mano para pelear por la coordinación de la 4T en la capital, que al final será el o la candidata a la jefatura de Gobierno el próximo año, emitirá un mensaje para fijar postura sobre el proceso interno y lo que viene para Morena. Y es que esta semana, también el secretario de Seguridad

Ciudadana, **Omar García Harfuch**, quien lidera todas las encuestas, dijo que está listo para cualquier reto en la CDMX. Las *corcholatas* capitalinas ya se mueven.

Se suma Cuauhtémoc Blanco

:::: Ya lo había dicho, e incluso se lo habíamos comentado en este espacio, pero ayer lo confirmó



ESPECIAL

Cuauhtémoc Blanco

y el gobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, afirmó que quiere anotarse a la carrera por la candidatura para el Gobierno de la Ciudad de México. Don Cuauhtémoc señaló que tendría que pedir permiso —no precisó a quién—, pero que le encantaría participar en la encuesta. Y mientras consigue el permiso, nos adelantan que el exjugador del América ya analiza

solicitar licencia para competir en la contienda interna del partido guinda.

Requieren 3 mil mdp para elección en Edomex

:::: Y un año después habrá elecciones en el Estado de México. Sí, luego de que fue electa la morenista **Delfina Gómez** como gobernadora este 2023, el Instituto Electoral mexiquense se prepara al proceso de renovación de 125 municipios y 75 diputaciones locales, para lo cual la presidenta del órgano, **Amalia Pulido**, dice que se requerirá al menos 3 mil millones de presupuesto, cantidad similar a la de 2021, cuando se eligió un número similar de puestos de elección popular. La consejera presidenta, nos comentan, confía en que haya respaldo del gobierno entrante, pues hay buena relación. Lo que nos dicen otras voces es que los consejeros no deben olvidar que una de las banderas de la 4T es reducir el presupuesto a los órganos autónomos.

